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令和 6 年度 第 6 回中津江グループホームなごみ運営推進会議議事録 

 

実施日時 令和 7 年 3 月 27 日（木） 14:00～15:00 

場所 グループホームなごみ こもれび居間 

出席者 別紙参照 

前回からの継続課題 

・ 無 

・ ○有   

内容： 

GH での食事内容について知りたい。どのような献立でレシピは

どのようになっているか。（利用者家族） 

はじめに 

・ グループホーム（以下 GH）管理者より挨拶。 

今年度も無事、大きな事故等もなく終えることができた。ご

家族の方をはじめ、地域の方、行政にもご協力していただき

ながら利用者の方に安心・安全に過ごしていただけた。 

今年度の大きな取り組みとして、地域の方になごみのことを

より知っていただけるようにインスタグラムを開設した。こ

ちらは、ご家族の方だけでなく申し込みに来ていただいた方

や見学に来られた方にもご覧いただいていて、なごみでの活

動をより幅広く周知できたのではないかと思う。 

来年度はなごみ設立 20 周年となる。より一層盛り上げていき

たいと思うのでご協力を宜しくお願いします。 

近

況

に

つ

い

て

 

利用者状況 

・ GH 管理者より、令和 7 年 2 月～3 月の利用状況（利用者の平

均年齢、平均要介護度、入退所状況、感染対策等）を説明す

る。 

活動状況 

・ GH 介護職より、広報誌なごみ便り（第 162 号/ R7．2 月・3

月号）について説明する。 

・ GH 介護主任兼計画作成担当者より、令和 7 年 2 月及び 3 月の

事故報告と対策について説明する。 

・ GH 介護職より、身体拘束をしないケアの取り組みについて説

明する。 

・ GH 管理者より、3 月 6 日に実施した消防訓練について報告す

る。 

・ GH 介護職より、食事（献立）について説明する。 
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評         

 

価 

利用者 

・ 初めて会議に参加して勉強になった。これからも元気で頑張

ります。 

・ 今後もよろしくお願いします。 

（利用者） 

家族 

・ 献立表を見て、手作りであたたかいメニューだと感じた。 

（利用者家族） 

・ 自身の職業柄、食中毒に気を付けなければいけない立場にあ

るが、なごみは献立表が詳細に記録されているので万が一、

食中毒が起きてもしっかり対応できそうだと思った。 

母が脳梗塞で倒れてしまったが、なごみの対応のおかげで命

が助かったと思っている。血圧も毎日計測していただいて至

れり尽くせりだ。 

（利用者家族） 

→調理前の食材と、調理後の食材をそれぞれ 60g ずつ 2 週間

冷凍保存している。今のところ食中毒が起きたことはないが、

保健所に提出を求められたときに対応できるようにしてい

る。また、調理に関わった職員と利用者の名前も毎回記録に

残している。 

（GH 介護主任兼計画作成担当者） 

→食中毒予防に関しての所内研修も行っている。 

（GH 管理者） 

・ GH に入所してから初めての選挙があり、選挙ハガキが自宅に

届いたのを「入所中だから投票には行けないだろう」と破棄

してしまった。申し訳ないことをした。 

（利用者家族） 

→GH ではご本人に投票を希望するかお伺いし、ご希望された

ときは期日前投票へお連れするようにしている。今回は、保

険証で本人確認を行い、投票できるよう対応した。 

（GH 管理者） 

地域住民 

・ 行事に季節感があってとても良いと思う。事故はゼロにはで

きないと思うが、防げる事故は防いで件数を減らせるといい

と思う。身体拘束廃止の取り組みも続けていってほしい。 

（中津江 1 区町内会） 

・ 消防訓練に関して、足腰が弱った利用者が階段を降りるのは

大変なことなので訓練を行うのはとても大切だと思う。食事

の準備は大変だと思うが、楽しみの 1 つとして大事だと思う

ので継続してほしい。 

（中津江県営住宅 H 棟管理者） 
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・ うちのお客さんでも家で転倒したなどの事故の話をよく聞

く。十分気を付けておられると思うが、しっかりと見守りを

お願いしたい。桜の季節なので、花見をしてもいいと思う。 

（理髪店） 

市町村 

・ 季節感のあるイベントがたくさんあって良い。事故報告も詳

細に行われていて、隠さずに共有することで改善策を考えて

いるのだろうと感じた。消防訓練も、実際に動いてやってみ

ないとわからない課題点もあると思うので、それが実施報告

として反省を残せて良かったと思う。 

（萩市高齢者支援課） 

・ 居宅訪問時に、なごみに入所されたご友人がおられる方から

「インスタグラムで施設生活の様子が見られて嬉しい」とい

う声があった。個人情報保護のこともあり大変だと思うが、

ぜひ続けてほしい。 

（萩市地域包括支援センター） 

→SNS の活用方法について、インスタグラム開設前に議論を

行った。写真の掲載は、利用者・ご家族ともに承諾をいただ

いた方のみにしている。 

（GH 管理者） 

・ なごみはとてもあたたかい雰囲気だと思った。コロナで一時

休止していたボランティア受入も再開し始めたと聞いたの

で、またボランティアの方とも繋げていきたいと思う。 

（萩市社会福祉協議会） 

 

質

問

・

助

言

・

要

望

等 

家族 

・ 面会に行くと、以前別の施設にいた時よりも薄着で過ごして

いるように思うが、夜間など室温管理はどうしているか。 

→室温が一定になるように、夜勤者が調整を行っている。ま

た、湿度が低くならないように気を付けている。 

GH なごみ 

・ 来年度はなごみ設立 20 周年で、具体的な内容は未定だが地域

との関わりが持てるイベントができたらと思う。町内会の子

ども会や青年部の協力は得られそうか。 

（GH 管理者） 

→地域全体の人数が減ってきており、集まって行う行事も少

なくなってきている。壮年部（老人会）が元気なので食事会

やレクリエーションができるといいかもしれない。 

（中津江１区町内会） 

次回会議までの 

継続課題 
・ 特になし。 

備  考 
次回：令和 7 年 5 月 22 日（木）14:00 開催予定 

開催場所：グループホームなごみ居間 

 


